#### MANIFIESTO DEL PLAN MARTILLO

"Desde Santa Cruz para toda Bolivia, nace el golpe que despierta la libertad."

## ¿Qué es el Plan Martillo?

"Es un Plan de Gobierno Liberal, que tiene como metas: Cero corrupción, Leyes que le devuelvan libertad al pueblo y Desarrollo en Obras"



#### 🦰 EL LATIDO DE UNA TIERRA QUE NO SE RINDE

"Santa Cruz de la Sierra no espera el futuro: lo construye."

Esta tierra de valientes, de hombres y mujeres que llegaron de todos los rincones del país buscando libertad, trabajo y dignidad, se levanta hoy con una sola convicción:

jya no queremos sobrevivir, queremos vivir libres!

Aquí, donde el sol arde como el corazón camba y el esfuerzo se vuelve cultura, nace el Plan Martillo un golpe de esperanza, una filosofía de acción, una ruta para reconstruir Bolivia desde la tierra que produce, que innova y que nunca se arrodilla.

Porque Santa Cruz no se rinde.

Y porque los cruceños —de sangre o de adopción— sabemos que cuando el pueblo trabaja unido, ni la burocracia ni la corrupción pueden detenerlo.

# X EL MARTILLO: GOLPE DE ESPERANZA

"El martillo no destruye, construye."

Golpea la corrupción, la mentira y el miedo, pero con ese mismo golpe levanta los cimientos de una nueva sociedad: Una donde la honestidad es cultura, la libertad es norma y el trabajo es orgullo. El Plan Martillo no es un discurso político:

"Es una invitación al cambio real, al despertar ciudadano, al orgullo de ser libre y digno."

### 💢 LOS TRES PILARES DEL PLAN MARTILLO

# 1 CERO CORRUPCIÓN – El golpe moral

Porque el robo no es costumbre, es cobardía.

El primer golpe del martillo es contra la impunidad.

Santa Cruz de la Sierra será el ejemplo nacional de transparencia total: Cada obra, cada contrato., cada centavo será visible.

"Cuando hay limpieza moral, vuelve la confianza; y cuando hay confianza, llega el desarrollo."

# 2 LIBERTAD – El Oxigeno del alma

"La libertad no se pide, se ejerce."

El contenido de este documento está protegido por la Ley de Propiedad Intelectual Boliviana que establece penas de prisión y/o multas además de las correspondientes Indemnizaciones por daños y perjuicios (Servicio Nacional de Propiedad Intelectual - SENAPI). No se permite un uso comercial. No se permite copiar, distribuir, exhibir, ejecutar el trabajo y realizar otros trabajos derivados del mismo con propósitos comerciales, para el uso comercial se debe solicitar previa autorización escrita de la Consultora Tejerina & Moreno SRI @alvarotejerinaolivera <u>www.movimientoliberal.com</u> – Deposito Legal sipe-un-0012452 senapi

La libertad es el combustible de esta tierra.

Aquí nadie necesita permiso para soñar, producir y trabajar.

El Plan Martillo libera al ciudadano del miedo, de los trámites eternos y del control político.

Queremos un Estado que sirva, no que estorbe; que inspire, no que impida.

Santa Cruz será el modelo del municipio libre: emprendedor, digital, ágil, justo y sin cadenas.

"Un municipio libre crea riqueza. Una gobernación libre multiplica oportunidades."

# 3 DESARROLLO – El golpe que construye

"El desarrollo no se decreta, se trabaja."

Salud digna, educación moderna, caminos, agua, energía limpia y obras que mejoren la vida de la gente: **eso es progreso.** 

Santa Cruz demostrará que se puede gobernar con visión, eficiencia y corazón.

Que cada peso público puede transformarse en oportunidades, empleo y bienestar.

## S EL NUEVO ORGULLO CRUCEÑO

## El Plan Martillo es más que política:

Es un movimiento moral, cívico y ciudadano que nace desde Santa Cruz de la Sierra para despertar a toda Bolivia.

A los cruceños de cuna y a los que llegaron a esta tierra buscando un hogar, les decimos:

"Esta es su casa, esta es su lucha, este es su tiempo."

#### El *Plan Martillo* no tiene dueños, tiene protagonistas.

@alvarotejerinaolivera <u>www.movimientoliberal.com</u> – Deposito Legal sipe-un-0012452

Y cada ciudadano libre que se levanta, cada joven que cree, cada mujer que trabaja, cada boliviano que decide golpear la corrupción con su ejemplo, es parte de esta revolución pacífica.

"El primer golpe lo das tú.

El martillo está en tus manos, y el futuro también."

Ing. Alvaro Tejerina Olivera

Fundador – Yoz Liberal Federal

"Desde Santa Cruz nace la revolución de la Libertad, Justa y creadora"

senapi